

# COMISION DE PAZ DE CEDECOL



La comisión de Paz de CEDECOL condena el asesinato de líderes cristianos en Calamar, Guaviare

Rechazamos el asesinato atroz de 8 líderes cristianos que habían desaparecido previamente en el municipio de Calamar, Guaviare. Sus cuerpos fueron hallados en una fosa común luego que organismos internacionales y miembros de la Fuerza pública identificaron el lugar donde fueron puestos sus cuerpos.

Nos solidarizamos con las familias de Nixon, Maryori, Isaí, Maribel, James, Carlos, Oscar y Jesús víctimas de este atentado contra la vida humana y la paz; oramos porque Dios consuele y fortalezca su espíritu y su cuerpo en este tiempo de profundo dolor y tristeza.

Exigimos a la Fiscalía y los organismos gubernamentales una investigación seria y pronta sobre las causas de su asesinato, así como los autores intelectuales y materiales del mismo para que se haga justicia.

Alertamos desde ya sobre otras situaciones de riesgo y amenazas a líderes religiosos en Norte de Nariño, Bajo Putumayo, Tarazá Antioquía y Sipi en Chocó, hechos que van en contravía de la paz comprendida como shalom y que demanda la atención y prevención de entidades gubernamentales y la sociedad en general.

Reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de paz y nos solidarizamos con los que padecen violencia, persecución y miedo en territorios azotados por la acción de grupos armados que amenazan permanentemente la vida.

“Y el efecto de la justicia será paz; y la labor de la justicia, reposo y seguridad para siempre” Isaías 32:17

Por la Comisión de paz de CEDECOL

Unibautista, Paz y Esperanza, Justapaz, World Vision, Corsoc y Confraternidad Carcelaria de Colombia